

Aucun cas d'Ébola n'a été enregistré à Cuba



La Havane, 30 août (RHC).- Francisco Durán, chef du département de maladies transmissibles du Ministère cubain de la santé publique a fait savoir qu'aucun cas de contagion avec le virus de l'Ébola n'a été signalé à Cuba.

Au cours du programme « La Table Ronde diffusé par la radio et la télévision cubaines Francisco Durán a indiqué que notre pays a pris les mesures nécessaires pour garantir la sécurité épidémiologique sur le territoire national.

Ce fonctionnaire a souligné que le fait, de ne pas avoir des vols directs depuis les pays africains affectés, facilite, dans une certaine mesure, le contrôle de la maladie.

Francisco Durán a également fait savoir que le système cubain de santé procède, depuis quelques mois, à la formation du personnel travaillant dans les aéroports pour étendre les connaissances sur les caractéristique du virus afin qu'il puisse être détecté rapidement.



Radio Habana Cuba